

*Ihr habt nun Traurigkeit;
aber ich will euch wiedersehen,
und euer Herz soll sich freuen,
und eure Freude soll niemand von euch nehmen.
(Johannes 16,22);
Johannes Brahms; Ein deutsches Requiem*

In den Tagen des Abschieds von

Kurt Hanke-Hobi

durften wir viele Zeichen des Trostes und der Anteilnahme in vielfältiger Form erfahren. Für all dies und auch für die Begleitung bei der Abschiedsfeier im Münster danken wir allen Freunden herzlich.

Ein besonderer Dank geht an unseren Freund und Pfarrer Christoph Knoch für die Gestaltung der Bestattung auf dem Friedhof Aebnit und die Liturgie im Berner Münster; seine Worte haben getröstet und geben uns Kraft und Zuversicht.

Piotr Plawner, Lorenz Hasler, Orlando Theuler, Béla Szedlák, Gerardo Vila (I Salonisti) und dem Münsterorganisten Daniel Glaus danken wir für die musikalische Würdigung von Kurt Hanke; sie hat uns Trost und Kraft gespendet.

Dem Bestatter Daniel Messer und seinen Eltern ein herzliches Dankeschön für die feinfühlig und umsichtige Begleitung im Abschied von Kurt Hanke.

In den letzten Jahren seines langen Lebens durfte Kurt Hanke in der Seniorenresidenz Multengut liebenswürdige Wertschätzung und Unterstützung erfahren. Den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern danken wir herzlich für ihre Fürsorge und ihr Mitgefühl.

Muri, im Oktober 2016

Die Trauerfamilie